



5月 25日

## この1本に 平和の願いを込めて

平和の大切さと環境保護を訴えながら徒歩で世界各国を旅し、植樹活動が続いているイギリス人「アースウォーカー」ことポール・コールマンさんが蒲郡を訪れ、西浦町の西浦園地にソメイヨシノの苗木を植樹しました。活動を始めてからこの日までに植えた木は、102万6,200本あまり。1億本の植樹を目指し、ポールさんはこれからも世界中を巡り続けます。



5月 29日

## 春のクリーンキャンペーン

竹島園地や海陽ヨットハーバー、西浦シーサイドロードなど、市内5カ所で行われた春のクリーンキャンペーン。午前8時から約1時間、1,300人の市民が海岸の美化に汗を流しました。今回、新しく清掃場所に加えられた形原町北浜と春日浦は、海岸堤防のコンクリートに描かれた落書きがひどく、消すのにも一苦勞です。海をよごすのは簡単ですが、きれいにするのは大変です。みんなの力で、美しい海岸を守っていきましょう。

6月 3日

## 今年も大盛況、形原の晩市

蒲郡の夏の風物詩、形原漁協の「晩市」が始まりました。水揚げ後、市場で競り落とされたばかりの三河湾の魚介類が、隣接する露店へそのまま運ばれ、店頭に並びます。もちろん、鮮度は抜群。この日も大勢のお客さんでにぎわい、並べられたシャコ、ワタリガニ、カレイ、コチ、キス、イカなどが飛ぶように売れていきました。この晩市は、9月30日まで、日・水・祝日以外の毎日午後3時から、形原漁協魚市場で開かれています。

